



OPINIÓN EMPRESARIAL

IP está dispuesta a fortalecer al sector eléctrico

LETICIA HERNÁNDEZ*lhernandezm@elfinanciero.com.mx*

Una vez que la reforma eléctrica fue desechada, el sector privado reiteró su disposición a trabajar en colaboración con el gobierno y sociedad civil para lograr que México tenga un sistema eléctrico a favor del crecimiento económico y sustentable del país, señaló el Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

“Es necesario asegurar que existan canales de comunicación y cooperación entre el gobierno, las empresas y las organizaciones de la sociedad civil, en beneficio del desarrollo económico y la sustentabilidad ambiental de nuestro país.

El Consejo reitera su disposición de seguir colaborando para mantener una industria eléctrica sana, fuerte y competitiva. Es momento de actuar con unidad y visión de futuro”, expuso en su posicionamiento.

Sin embargo, en un comunicado por separado, la Coparmex señaló preocupación por que desde el gobierno puedan darse “maniobras” para impedir la operación de los generadores privados de electricidad.

“Nos preocupa que una vez desechada la reforma, se pretendan seguir impulsando maniobras desde el gobierno para impedir la operación de los generadores privados y se obstaculice la libre competencia, todo ello en perjuicio de los mexi-

“El CCE reitera su disposición de seguir colaborando para mantener una industria sana”

CONSEJO COORDINADOR EMPRESARIAL

“Nos preocupa que se pretendan seguir impulsando maniobras desde el gobierno”

CONFEDERACIÓN PATRONAL DE LA REPÚBLICA MEXICANA

canos. Hacemos un llamado a que se respete la ley”, exhortó.

Señaló que a partir del diálogo podrían impulsarse mejoras viables a través de las leyes secundarias si la necesidad de reformas constitucionales, todo ello con una visión de largo plazo.